



とんけし

学校の教育目標

- 思いやりのある子
- 深く考える子
- からだを鍛える子



富岸小学校 学校だより No.6 令和6年8月23日

← ホームページ http://www.noboribetsu.ed.jp/~tn_info/

自分を高めるもの

校長 小野島 晶

2学期が始まり、子供たちが戻ってきた学校は、やはり活気がありうれしくなります。今学期も子供たちのため、職員一同改めて力を尽くします。地域の皆様・保護者の皆様、引き続きよろしく願いいたします。

さて、30日間の長い夏休み、子供たちはどのように過ごしたでしょうか。様々な経験や学びをとおして、成長につながったこともあったでしょう。それらを受け止めつつ、一層の成長を引き出す授業・教育活動の充実を目指してまいります。

今日の始業式では、いつものように“目標を立てる・実行する”ことについて話をしました。休み中のパリオリンピックが生かせそうだと思います、これを話題にしました。

ご承知のとおり、今回のオリンピックでは、あまり取り上げられてこなかった競技にも注目が集まりました。馬術、セーリング、近代五種、フェンシング、またスケートボード、ブレイキンなど歴史の浅い競技も話題になりました（子供たちはどう受け止めたか、気になるところです）。メダルの有無に関わらず、選手たちの言葉には、およそ共通して

“たゆまぬ努力” “競技を楽しむ” “感謝”

などが聞かれ、結果に関わらず選手の素敵な笑顔が多く見られました。“あきらめず努力してきたよかった” “楽しんでいる姿を見せられた” “自分だけではここまで来られなかった” …。目指すゴールを設定し、そこに向け真剣に努力し、そして楽しむことも忘れず、周囲に感謝しながら取り組むこと。これは、学校でもそのまま当てはまることです。

ゴールがあるから頑張れる。友達と高め合える。人が見ているかどうかは関係ない。自分がどうありたいのか。それに向けて何をしていけばよいのか…。そういったことを学年の実態に応じて子供たち一人一人に考えさせ、実行できるようにしたいと考えています。

「目指す姿を決める」「じっくり考える」「進んで実行する」⇒【自立する力】

最終的には、子供個々の自立を目指し、他者と理解し合い、協働できる力を育てていきます。長い2学期も、自分なりの目標をもってひたむきに努力し、“自分を高める”ことができる子供たちを育てるべく、今日から学校も再始動します。

子供たちが生きる未来社会は、不確実です。だからこそ、自立が必要です。豊かな人生のため、小学校教育で何ができるか私たちも自問し、再び子供たちと向き合っていきます。

花壇にきれいな花が咲いています

今年の夏も暑いためか、花壇に植えていたひまわりやマリーゴールドが枯れてしまいました。先日、小雨が降りしきる中、教職員と保護者・地域の方で、草取りと秋の花の植え替え作業を行いました。2学期からも子供たちが頑張っしてほしいという願いを込めて作業を進めました。しかしながら、花壇を維持する上で、雑草の成長が早いのが悩みの種です。本校にお越しの際には、花壇にも目を向けていただければ幸いです。



夏休み ラジオ体操会の様子



教育実習生が来ています

8月23日から、北翔大学に在学中の新山友梨(にいやま ゆり)さんが4週間の教育実習を行います。新山さんは主に3年1組に入ります。

また、9月17日から20日まで、北翔大学に在学中の石黒七海(いしぐろ ななみ)さんと木村愛美(きむら まなみ)さんも教育実習を行います。二人は多くの教室に入り、児童の勉強のお手伝いをします。



9月の行事

2日(月)	全校朝会 児童活動日
3日(火)	芸能鑑賞
4日(水)	5年食育指導
5日(木)	クラブ 自分を大切に作る教室(5年4校時)
6日(金)	三校一声
9日(月)	図書貸出開始 「スタディちゃんの家」出前授業(1・2年3校時)
10日(火)	こぐま号1・3・5年 2年食育指導 読み聞かせ1・2年 4年出前福祉講座 マイペース・ラン開始
11日(水)	こぐま号2・4・6年 プール学習1・3・5年
12日(木)	5年宿泊学習 特別支援2~5年弁当日
13日(金)	5年宿泊学習
16日(月)	敬老の日
17日(火)	全校朝会 草の根教育実習(~20日) 4年出前福祉講座
18日(水)	鬼っ子算数教室④ 3年キウシト体験学習
19日(木)	津波避難訓練 引き渡し訓練
20日(金)	全校朝会(教育実習生 別れの集い) マイペース・ラン最終日
23日(月)	秋分の日
24日(火)	家庭学習強化週間(~27日) こぐま号1・3・5年 読み聞かせ3年 特別支援学級第2回合同学習(特別支援学級は弁当日)
25日(水)	こぐま号2・4・6年
26日(木)	クラブ(3年生クラブ見学あり)
27日(金)	B日課4時間授業 給食なし
30日(月)	児童活動日(前期最終)

スポーツ少年団も頑張っています!

6月の室蘭地区大会で、ミニバスケットボール少年団が男女ともに準優勝に輝きました。7月には、室蘭市で開催された全道大会に参加しました。

富岸ファイターズ(野球)が2つの大会で準優勝となりました。
・ウエダグループ杯
・新人戦(鷲別ランナーズ合同チーム)